La potente ofensiva aérea alemana se extiende sobre toda Inglaterra

Y las tropas italianas continúan avanzando victoriosamente en la Somalia El crucero británico, de 17.000 toneladas, "Transilvania", hundido por un submarino alemán

BERLIN.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

Un submarino alemán ha hundido en el Alfantico al cruegro ad armas de el violente-Armstrong", en Hepburn. Los aerostrong", en Hepburn. Los aerostrong en Hepburn. Los aer

Han sido menos frecuentes los ataques nocturnos británicos en la noche del 14 al 15 de agosto en Reingnsweller. Ha sido destruída una iglesia, sin ocasionar daños considerables.

Chicesantemente, Algumas baterias han sido reducidas ar silencio.

El ataque más fuerte fué llevado a cabo contra el aeródromo de Hackings, al oeste de Dover, domde fueron destruídas las instafaciones y los hangares. Se han

acudió ny en seorro del púoto aleman que cayó de su aparate de canad de la Mancha. El canad de la canad de la Mancha. El canad de la materio y curedado en su encontrados paracadas aleman en composition de la canon. Mientras se hacía esta operación, tres hidrovariones alemans se aproximaron y ametra. Ilaron se canon y al marinero que se ocupaba del salvamento del naufrago. Tres miembros de la canon de competencia de composition de la canon de la canon de composition de la canon de composition de la canon de composition de la canon torpedera recultaron heridos y, para evilar nuevas pérdidas, la canoa remany al mandona de set a su sucre (Effe).

BERLIN.—Aparte de los afármas y abandona de set a sustante (Effe).

BERLIN.—Los objetivos solados al composition de la canon torpedera en dicos composition de la canon torpedera evilar nuevas pérdidas, la canoa remany abandona de set a su sucre (Effe).

BERLIN.—Aparte de los afármas y abandona de set a su sucre (Effe).

BERLIN.—Aparte de los afármas y abandona de set a su sucre (Effe).

BERLIN.—Los objetivos solados a composition de la tarde: "Wajir fué homburdadad por tres aparatos" (Effe).

BERLIN.—Los objetivos a paratos de sau viace de la tarde: "Wajir fué homburdadad por tres aparatos" (Effe).

BERLIN.—Los objetivos allitar por avio des de composition de la parte meridion de la tarde: "Wajir fué homburdadad por tres aparatos" (Effe).

BERLIN.—Aparte de los afármas y de homburdadado por tres aparatos "Cazas, qua se hadada no cano de Kingles de la parte meridion de la tarde de composition de la parte meridio de la tarde de composition de la parte de los datadas de la caca impresentativa de la producida agun a parte de los afármas y abandona de set a su sucre (Effe).

BERLIN.—Los objetivos aparatos "Cazas partialos certa de la producida agun a bela de la parte de los datadas de la producida agun a de la producida

Se sabe ahora que el enemigo migos han atravesado esta tarde emplea contra nuestras fuerzas la costa noreste. (Bfe) gran parte de las Divisiones completas y artilladas con el arma-mento de carros y cañones, que esta mañama que la situac ón en

te aéreo.—(Efe.)

finstalaciones militares de New-nas que avanzan a lo largo de castle. Este puerto era uno de la costa, entre Zella y Berbera, avanzan más rápidas de lo que se había previsto. Estas fuerzas han

talaciones y los hangares. Se han Las vérdidas des enmeigo en la producido bastantes incendos. Jornada de ayer se elevan a 28 aviones, de los cuales 22 han situationes y 10s nangares. Se pam producido bastantes incendos. Los intentos británicos por evitar este bombardeo ham resultaaviones, de los cuales 22 han sido derribados en combates aétreos, y, por lo menos, 6 destruídos sobre el suelo. No han regresado a su base 12 aparatos alemanes."—(Efe.)

LONDRES .- Los medios aumento de carros y cañones, que estaba destinado para ajacar a la Somalia francesa. En otros frentes, nada que señalar."—(Efe.)

MILAN.—Los aparatos de bombardeo italiano han bombardeo do, en el frente de Libia, importantes campamentos de tropas británicas y han incendiado 10s barracones.

Del frente de Somalia comunican que los italianos han bombardeado en este sector un aeródromo británico. Algunos aviones han sido destruídos en tierra, dados en los ataques de las trodados en los ataques en las tradados en los ataques de las trodados en los ataques en las tradados en las situación en las tradados en las tradados en los ataques en las tradados en las situación en las tradados en las tradados en las situación en las dromo británico. Algunos aviones han sido destruídos en tierra, sin que la D. C. A. británica pudiera entrar en acción con eficacia. Un avión inglés ha sido derribado en el curso de un combativa de la compasión de la compa te aéreo.—(Efe.)

BERLIN.— Treinta y cinco explica la necesidad del reeviones de bombardeo del tipo
"Dornier", han lanzado esta tarde numerosas bombas sobre las concierto inglés hay que verlo en el hecho de que las colum-

de la circunscripción de defensa de la circunscripción de defensa de Inglaterra del Suroeste, acaba de enviar a Londres una exposi-ción urgente de las consecuencias que están uniendo los ataques aé reos alemanes. E corcael nide que están teniendo los ataques ae reos alemanes. El coronel pide primero, autorización inmediata para suspender los cursos de defensa, emtiparacaídismo y protección. Segundo, envío urgente a la circunscripción del Suroeste de piezas de recambio para la DCA. y un removación general del material. Tercero, aumento al dobe, por lo menos, de los cazas de defensas. Cuarto, destacamento de cazas nocturnos, que todavía no han entrado en acción en las circunscripciones particularmente ata

siones por lo menos, con carros y gran camtidad de artillería. Como da situación está en proceso, no puede decirse más: pero haré una declaración más general sobre este asunto en la semana próxima".—(Efe).

NUEVA YORK.—Según una información fechada en Londres, del correlsponsal de: "World Union Press", el coronel Ambrose, jefe de la circuascrinción de defensa

dos sobre el suelo. No han regresado a sur base 12 aparatos ale manes. (1978,) por le suelo. No han regresado a sur base 12 aparatos ale manes. (1978,) por le suelo. No han regresado a sur base 12 aparatos ale manes. (1978,) por le conserve de los cazas en estaban comprometidos con las fuertes acometidas de los manes. (1978,) por le conserve de los cazas de conserve de manes. (1978,) por le conserve de las funciones de avoines en la Somalia británica, están en pleno desarrollo, habiéndose entablado du ros combates, en los que interviene eficazamente la aviación. Se han hecho prisioneros y se han pogido armas al enemigo. (Efc.)

LONDRES.—Comunicado del Ministerio del Aire:

"En ta noche prisioneros y se han pogido armas al enemigo." (Efc.)

"Esta caron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones británicos atacaron los depósitos de petró- leo e instanciones de aviones delegando del Monta de la manes de la combander atacaron los describados del manes de la combander atacaron los describados dela

trataron inmediatamente de entablar combate con los aviones, però éstos se ocultaron entre las
nules, que se encontraban muy
bajas. Ninguna actividad por
nuestras tropas terrestres. Nuestro reconocimiento penetró profundamente en Abisinia meridional."—(Efe.)

EL CAIRO.—El comunicado
británico dice: "En et día de ayer
han continuado los ataques víolentos italianos en la Somalia,
quienes, con nuevos efectivos,
han conseguido avanzar. Nuestras
tropas, después de haber retenido las acometidas durante varias
horas e infligido graves pérdidas
al enemigo, se han replegado a
las posiciones de retaguardia,
donde continúan los combates.

Se sabe ahora que et enemigo
con aviones, però éstos se ocultaron entre las
nules, que se cantra muy
bajas. Ninguna actividad por
nuestras tropas terrestres. Nuesrace demondas sobre el
LONDRES.—El Ministerio del
Aire anuncia que av cores ememigos han aparecido de nuevo
en gran número a lo largo de las
costas. Inglesas. Un importante
grupo de bombarderos ha atacado
de Alounos aviones
nerodromo de Montrese, entre
aviones.
LONDRES.— El Ministerio del
Aire anuncia que av cores ememigos han atacado a los alecontra de viones.

CEfe.)

OTTAWA.—Un portavoz del Ministerio del Aire ha declarado qui
misterio del Aire na declarado qui
misterio del aire experimente. Los hombarderos del timisterio del Aire na declarado qui
misterio del aire expericon cultudos, para prestar service en Gran Bretañas, se a istan
por medidos nuevos vuelos sobre ob
Tamañana se ceñala va presenci, de
Tamañana se ceñala va presenci, de
CAIRO.—El Comunicado
británico dice: "En et dia de ayer
han continuado los ataques violes de los comestars, con subreta va constante.

LONDRES.—El Ministerio del
Aire anuncia que av cores ememigos han atacado a los aleconta protacte de Escocia.—(Efe)

OTTAWA.—Un portavoz del Min
mañan

AL ABASTECIMIENTO DE FRANCIA" Declara el ministro de Negocios Extranjeros francés VICHY.— El ministro francés tos del pueblo que sufre sacrifi-de Negocios Extranjeros, Bai-doin, estima "que debe dar a co-ción en que se halla". problemática. Por otra parte, los nocer la posición del Gobierno

"Unicamente Inglaterra se opo-me a nuestros abastecimientos, con su bloqueo. Nuestras colonias pueden abastecernos; nues-tra flota mercante puede asegurar los transportes necesarios. Sé que Inglaterra considera el bloqueo como una de sus mejores armas, y que no es la compren-sión lo que preside a las rela-ciones de los dos países que han sido aliados. No puedo menos de ataca primero a las mujeres, a pensar que Inglaterra debería los niños, a los pueblos débiles; haber empleado esta arma con pero que no afecta a los pueblos le privaciones. Tendrá que saber un poco más de delicadeza, te- fuertes sino después de largos que no puede acusar a sus auniendo en cuenta los sufrimien- plazos. Su acción contra Alema- torido, a de su desgracia". (Efe)

LA TIRANÍA BRITÁNICA

"UNICAMENTE INGLATERRA SE OPONE

Agrega seguidamente el minisfrancés en la materia capital del abastecimiento de Francia". Ha tro que la población civil está soportando privaciones muy duas, a causa de este bloqueo. "Es posible olvidar—dice—fos horrores de la guerra; pero el recuerdo de un niño o de una mujer que se mueren por falta de alimentos, es cosa que se graba en la memoria de las generacio-nes". Refuta a continuación el ministro la opinión que juzga que el bloqueo sea un arma eficaz contra los atemanes.

"El bloqueo es un arma que "El bloqueo es un arma que no fuese así, tendrá que saber ataca primero a las mujeres, a Francia que se ha hecho lo po-

allimentos que nosotros quere-mos importar serian únicamente para los franceses. Alemania está dispuesta a dar toda clase de garantías en este sentido. Con esta oferta alemana, he dirigido a Inglaterra precisas proposicio-

"Le he ofrecido garantías es-peciales, y he hecho lo imposi-peciales, y he hecho lo imposible para comseguir, invocando la razón, que se suavice la suerte injustamento impuesta a nues-tros compatriotas. Espero que mi petición será escuchada, pero si

alemanes se hallaban sobre la capital inglesa. Todo el valle del Támesis ha sido testigo del ataque alemán, seguro e irresistible, a la par que destructor de todos los objetivos militares. La D. C. A. de la región de Cardiff, cuyas instalaciones del puerto son también muy visibles, entró en acción, y la aviación alemana a menazó seriamente Bristol, con sus fábricas de aviones, así como al país de Gales, en su región meridional — (Efs.)

que las autoridades inglesas han pedido a Yugoeslavia, por medio de agentes turcos, el envío de importantes cantidades de carne conge. lada, que deberá ser trasportada por vía terrestre a Turquia y desde allí a Egipto.—(Efc.)

VICHY.— El "Petit Dauphimois" informa que el almirante Docuoux, de acuerdo con el Gobierno francer frente a cualquier situación especial que pudiera presentarse en la Indochima.—(Efs.)

BRUSELAS.—"La Nation Bel alemanes se hallaban sobre la ca-

ataques alemanes, los cazas bri-tánicos tratan de entablar combates con los bombarderos ale-manes. El mal funcionamiento de la D. C. A. inglesa se hace cada vez más evidente. La impresión de sus tiros es tal, que no puede impedir a ninguna formación alemana que cumpla su misión. Visto que la D. C. A. no cuenta con medios de defensa del cielo inglés, toda la tarea defensiva está a cargo de los cazas británicos .- (Efe.)

nicos.—(Efe.)

ESTOCOLMO.—El diario "Stockholms Tidningem", afirma, que informaciones recibidas de Lomdres y Washington aseguran que Inglaterra ha ofisecida al Gobierno nortegamericano las Amtillas a cambio de que sean entregados contratorpe deros y torpederos,

El ofrecimiento ha sido hecho en vista de que las islas del hemisferio Ocidental han sido codiciadas en todo tiempo por Estados Unidos. Además, Estados Unidos tendra derecho, en caso de que acepta la propuesta, a instalar bases aéreas y navales en determinados lugares del territorio dependiente de Inglaterra.

El diario sueco establece una relación entre estos proveotos y la visita a Londres del enviado extraordinario de Roosevelt, Conna-

LONDRES. — La radio de Londres ha anunciado que 130 miembros del Parlamento han dirigido una petición al Gobierno para que toda tentativa extranjera de enviar viveres a las zomas europeas centadas por los alemanes, sea impedida. Estiman dichos parlamentarios que la penuria de víveres debe ser resuelta por la propia Alemanta.—(Efe.)

ROMA.—El bloqueo del Medite-rrâneo, por los italiamos, causa ya gramdes dificultades para ell avitua-llamiento de las fuerzas británicas. El periódico "Telégrafo", dice

BRUSELAS.— "La Nation Belge" publica un artículo titulado El inge" publica un artículo titulado El inglés ha mentido", en el que el periódico se hace portavoz de millares de belgas que combatieron por los ingleses.

Inglaterra —dice el periódico—ha tenido solamente egoísmo al arrastirar a la guerra a los pequeños Estados. El único motivo para el es su avidez por apoderarse de la hegementa mundial. Si ha habido algo de amenazado en Europa, no ha sido presisamente la libertad, sino su caricatura.—(Efe.)

BERLIN.—Se comunica de fuem.

BERLIN.—Se comunica de fuem-te competente alemana que la no-ticia lanzada por la radio de Lon-dres, segúm la cual la cosceha de-trigo de la zona ocupada de Fran-cia será transportada a Alemania, es totalmente inexacta. El Ejérci-to alemán ayuda, en la región sep-tentrional de Francia a la recogida del trigo; pero este queda en el país.

En los medios competentes se hace notar que Alemania no ticuma necesidad del trigo de las reriones ocupadas, para mantener al pueblo alemán. El comunicado oficial a que se referia la radio de Londres, y em el que se pretende hacer creer lo contrario, no existe.—
(Efe.)

BELGRADO .- El emigrado ludio Singern, que desde hace varios años trabajó para varios periódicos ingleses y americanos, deade Viena, y más tarde desde Budapest, acaba de ser igualmente expulsado de Belgrado, norque desde hace algunos días intenta, sistemáticamente extractiva de la constitución d

NUEVA YORK .- EI "New York Times" declara que las autorida-des francesas de las Antillas y az autoridades inglesas estám a punto de concertar un acuerdo en re-lación con las unidades nava es francesas que se hallan en Guada-lune y Martinica. Estas unidades serán desarmadas.—(Efe).

BRUSELAS.—La frontera adua nera alemana ha sido trasferida. en el día de hoy, a la frontera en el día de hoy, a la frontera belgo-luxemburguesa. La Administración aduanera belga comenzará su actividad en la frontera con el Luxemburgo. De esta manera la autonomía aduanera que existía entre Bélgica y Luxemburgo, ha desaparecido. Las relaciones comerciales entre Bélgica y el Ducado de Luxemburgo han sido reguladas de conformidad con las relaciones existentes entre Alemania y Bélgica—(Efe). mania y Béligca. (Efe).

LONDRES .- El ministro Morison ha procunciado hoy un dis curso, em que ha recomendado que se dé cumprimiento a las órdenes del Gobienno de que se recoja la chatarra, Declaró que se ha aban donado esta disposición por parse de la población y que es necesside la población, y que es necesario que se de de cumplimiento. Agregó que, para reparación de barcos averiados, hebía sido necesario emplear tanques y cañones viejos.—(Efe).

LONDRES .- Churchill ha anun ciado en la Cámara de los Comunes, que hará el martes una declaguerra, la cual será seguida de un debate en sesión pública. La Cámara suspenderá el jueves sus sesiónes hasta el chico de septiembre.—(Efe).

LONDRES.— El primer ministro Churchill, ha pedido esta turde en los Comunes que se concede confianza al Gobierno y que no se diceutan los gástos consigmados en "ficados secretos". Dice que esta costumbre ha sido obervada hasta chora, y ha manifestado que tiene esperaza de que se Campra com-

ver.—(Efe)

Ode Comunican de Control de Rossevelt, Control de Cont

LA ACTUALIDAD EN EL EXTREMO ORIENTE En Japón, el Ejército reclama del Gobierno más intensa actividad en la reorganización de relaciones con Italia y Alemania

TOKIO.—El más fuerte partido político del Japón, el "Minsito", integrado por más de tres millones de afiliados, ha sido definitivamente disuelto. La disolución fué decretada en una sesión de clausure, a la que asistieron todos los miembros de importancia del partido, de los que un millar, aproximadamente, el legranon de todas las regiones del Japón.

mente ai Presidente de! Consejo, acerca de la cituación del Ejército en la realización de la política extranje el ministro de Negocios Extruajeros, em la que fué especialmente estudiada la activad adoptada por el Ejército en política extranje el Ejército en política extranje

Asistieron a esta sesión. Maerina, jefe del partido; Sakirauchi, exministro de Hacienda, y um exministro de Justicla.

La agencia Domei informa, con este motivo, que el "Minseito" ha adoptado esta decisión para cooperar con el Gobiemo y contribuir al establecimiento de la nueva estructura del Estado,—(Efe.) TOKIO.-En Moji, situada en la

isia de Kijushu, se ha celebrado una manifestación en la que han participado más de diez mil persocas. Los manifestantes han pedido al Gobierna, que adopte una actitudenérrica frente a Inglaterra—(Effe) energica frențe a Inglaterra.—(Efe)
TOKIO.—A pesar de que numerosas organizaciones del Club Rotario han sido disueltas, la preșidencia de la Central de este organismo ha decidido sostener el Club,
cambiando su mombre y sus estatutos y excluvendo a los miembros
de mecromalidad extranjera.
No obstante, se sabe que muchas
fliales del Club, en el Japón y
Manchukuo, siguen disolviéndose,—
(Efe.)

ros, en la que fué especialmente estudiada la activid adoptada por el Ejército en política extranjora. En los círculos políticos de To-

kio, se supone que el general Tojo trata de conseguir que la diplo-macia nipona d'espliègue una octi-vidad más intensa en la reorganización de las relaciones del Japón con terceras potencias, particular mente con Italia y Alemania -

SHANGHAI.-A la proposicion SHANGHAI.—A la proposicion nipona de ocupar el sector de la defenea inglesa con sus tropas, una vez que estas se retiren, ha sido el tema de discusión durante más de cuatro horas, en la Comisión de defensa de esta ciudad. Esta había sido convocada por el mendo de las tropas y dela versione. mando de las tropas y de la marina niponas. contra lmirate Tita-koia. Se hallaban presentes repre-sentantes de las tropas inglesas, italianas y americanas, así como oficiales franceses, en calidad de observadores. Se prevé, para ma-ñana viernes, da publicación de un comunicado sobre el resultado de la discusión.

NUEVA YORK.— Informan de Chung-King al "New York Times" que según los relatos de los viajeros llegados de Rangoon, los ingleses ham fortificado, en apariencia, por temor a los japoneses, la frontera septentrional de Birmania, y han instalado baterías de defensa antiaérea en Lashio y otras ciudades del norte del país.—(197e.)

TOKIO.— El gemeral Toje, ministro de Ra Guerra, ha comferenciado hoy con el Presidente de Consejo, Príncipe Konoye, sobre la cuestión de las concesiones chinas y la nueva situación que em ellas se crea después de la retinas y la nueva situación que em ellas se crea después de la retinas y la nueva situación que em ellas se crea después de la retinas y la nueva situación que em ellas se crea después de la retinas y la nueva situación que em ellas se crea después de la retinada de las tropas británicas. El general Tojo informó seguida

Pompas Funebres Pastrana SEGUNDO ANIVERSARIO D. Jesús del Campo

FALLECIO EN LA CIUDAD DE CENICERO, EL DIA 16 DE AGOSTO DE 1938

A LOS 53 ANOS DE EDAD

después de recibir los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S. R. I. P.

Su viuda doña María Sacristán Palacios; hijos don Francisco, señoritas María-Ascensión y María del Pilar y demás familia, recuerdan a sus amistades tan triste fecha y les ruegan una oración por el alma del finado y la asistencia aj FUNERAL DE CABO DE AÑO que se celebrará MAÑANA, SABADO, a las NUEVE X MEDIA, en la Parroquia de San Martín, de esta ciudad de Cenicero, por cuyo piadoso favor les quedarán reconocidos.

Cenicero, 16 de agosto de 1940 Las MISAS que se celebren mañana, dia 17, en el Oratorio de las Hermanitas de la Caridad; en el Asilo de Nuestra Señora del Valle y las que se celebren en la Parroquia de San Martín, serán aplicadas por el alma de DON JESUS DEL CAMPO SAEZ (q. e. p. d.).

Numerosos bombarderos y ca-

nes ha proseguido su ruta con dirección a Bristol.—(Efe.)

Una portentosa corrida de

toros en San Sebastián

Buena actuación de

mente siete cuartos de hora. SEVILLA .- Con un lleno has-

con los caballos y no presentó dificultades para los lidiadores. El nuevo doctor en tauroma-

quia tuvo una buena tarde de toros. Al de su alternativa lo re-

fico pase, varios naturales superiores y otros de distinta clase,

que fueron jaleados. La estocada le resultó atravesada, y hubo de refrendarla con un descabello.

Pepe Bienvenida estuvo bien

con el capote en sus dos toros y en tres pares de banderillas al

con unas verónicas casi apretadas, que se ovacionaron; el muleteo lo inició con un magní-

ROMA.—Las operaciones en Somalia, por las tropas italianas, se desarrollan de acuerdo con los planes previstos. En los medios militares de Roma se tiene la impresación de que el fin de los combates de la impresación de que el fin de los combates.

o se sabe, la resistencia ex-por las tropas coloniales in-sigue siendo extremadamente tenaz, y no se puede comparar a la que presentaron al principio de las operaciones. Los ingleses defienden los picos montañosos y los desfiladeros con gran obstina-

los desfiladeros con gran obstineción.

Los combates decisivos se ham
desarrollado después del paso de la
frontera, cuando las tropas italiamas, en progresión, se vieron obligras, en progresión, se vieron obligras, en progresión, se vieron obligras, en progresión se vieron obligras, a tomar posiciones bien fortificadas y tenazmente defendidas.
Después de haber sido conquistados los montes de Carrin Cadsari, situados a 1,500 metros de altitud, las tropas italianas dominan
el litoral de los alrededores de Berbera, en posesión de los imgrees.
Según las últimas noticias, las
unidades italianas forman un semicirculo, a treinta kilómetros de
Berbera. La ocupación de Dulhar,
localidad situada sobre la carretera costera que va desag Zella a
Berbera, ha sido causa de que los
ingleses tengan cortada la retirada hacia el oeste.—(Efe.)

BERLIN.—Se amuncia esta noche que la totalidad de pérdidas
ingleses durante el dia de hoy ha
sido do 106 aviones y cioco globos
de las barreras aéreas. Faltan 29
aviones alemanes.—(Efe.)

BERLIN.— La supremacía de

WASHINGTON— El subsecretario de Estado, Welles, ha
negado que tos Estados Unidos
vayan a entregar cien torpederos a Ingíaterra a cambio de
bases navales y aéreas en las posesiones británicas del hemisfeno occidental.—(Efe)

que sus compañeros, recibe a su
rival con cuatro verónicas marca de la casa que remata con
media magnifica. Ovación, Igualmente se luce en un gran quite
por faroles. Con la muleta derrocha arte y vafor, entre las ovaciones del público y a los acordes
de la música. Entrando muy bien
a mater, agarra media estacada no occidental .- (Efe)

BERLIN.—En el hombardeo que hace rodar al toro sin pungue hace rodar al toro sin punefectuado hoy sobre el aeródromo
de Briffold, en el Condado de
York, no solamente han sido destruídos los cobertizos y los cuarteles, sino varios aviones han sido también aniquilados sobre el
suelo. Varias decenas de "Spitfire", que han atacado a la formación alemana, han sido afcanzados por numerosas balas. Los
aviones alemanes regresaron a

La festividad de la Asunción en toda España

MADRID .- De gran número de poblaciones españolas, se retiben informaciones sobre la fes-tividad del día, que se ha celebrado en las mismas. Ceremopias religiosas, procesiones y fes lejos de carácter popular, se han selebrado en casi toda España. A las mismas asistieron las autoridades civiles y militares.

TEATRO MODERNO Función Continua, desde las CINCO de la tarde 1. La superproducción M.G.M. JAQUE AL REY

\$

Un apasionante romance de perseguidor.
Intérpretes principales: Mirna
Loy y Spencer Tracy.

2. El magnifico film auténtico

Bautismo de Fuego Escenas reales obtenidas en plema acción guerrera, y en-tre los mayores pelignos. Varios operadores y ayudan-tes cayeron por su Patria al realizar este sensacional film.

En una semana han sido destruidos

505 aviones ingleses contra 129

aparatos alemanes

Ayer lo fueron 106 contra 29, respectivamente

Las tropas italianas a 30 kms. de Berbera

Londres — Entre las echo y las per la contra la c

rias capitales.
Que la dicha son inseparable del nuevo hosar, es nuestro desec-

AVISO

zas hah penetrado em Gran Bretaña, entre Portland y Portsmouth. Este ataque ha sido el más violento de la jornada. En varios lugares del litoral inglés se han observado incendios y determinadores. Por el memberto de la consensación de la con Los TALLERES EGUIA, fundados en 1922, especializados en radiadores para automóviles, etc., advierten a sus numerosos clientes y púten a sus numerosos clientes y púten a sus numeros estada est varios lugares del litoral inglés ten a sus numerosos clientes y púten a sus numerosos clientes y p

En Madrid, a donde fue destinado con motivo de su ascenso, ha dallecido nuestro convecino el tenichte de Infanteria, den Enrique Sierra Martinez, cuya muerte ha causado hondo pesar, por sus excelentes prehdas personales,

sus excelentes prendas personales, entre sus numerosas amistadels.
Enamorado de la vida de las armas, de abolengo en su fimilia, ingresó jovem aum en el Bjérc to. Henando parte de su vida militar en Africa, y más tarde en Logro-ño, donde fue durante largo tiempo secretario de causas.

Retirado voluntario, por la ley de Azaña, reingresó y se puso al servicio de España, desde el primer día del Glorioso Movimianto. Herido, no consintió permanecer

Pape Luis Vazquez en ser. La couloado de Dalbarr, find d'un assorbe la charecte de la companie d

PULMON - CORAZON - RAYOS X. ELECTROCARDIOGRAFO portátil

Balneario de Urberuaga de Ubilia-Marquina (Vizcaya)

Especial para el aparato respira-torio. — Abierto desde el 1.º de Julio hasta el 30 de Septiembre. (a)

Cuando hayas adquirido el se-llo del Centenario de la Virgen del Pilar no te consideres li-bre de considerar y de recomen-dar su adquisición a todos tus familiares y conocidos. Propá-galo, porque con ello contribu-yes a que las fiestas del Cente-nario estén a la altura del hecho grandioso que se con-memora,

memora. ******

Hace 25 años

En la iglesia de la Redonda terminó la novena dedicada a San Roque; hubo también misa solemne a toda orquesta, bajo la

dirección del beneficiado orga-nista don Gaspar Hernández. El

sermón, a cargo del profesor del Seminario don Miguel Berger, fué uno de los mejores que ha-

bía pronunciado tan elocuente orador, que fué muy felicitado.

—En la calle de San Roque fueron muchas las mesas petito-

ciendo buen acopio de perritas.

—El Orfeón Logroñes acordó

-El representante de la casa

ministración de la misma, que la

plaza estaria en condiciones de hacer la prueba de resistencia en

los primeros días del próximo mes

En la Iglesia de la Redonda dos por numerosas balas. Los aviones alemanes regresaron a sus bases indemnes.—(Efe.)

BERLIN.—De fuente bien in
su primer toro y bace une bus bases indemnes.—(Efe.)

BERLIN.—De fuente bien in
su primer toro y bace une bus bases indemnes.—(Efe.) BERLIN.—De fuente bien in-formada se sabe que, en el cur-na faena de muleta. Música: Ter-no de las operaciones aéreas de mina con dos medias estocadas Julián Arróniz Larios, actuando y corta las dos orejas y el rabo. de madrina doña Hilaria, madre El público ovaciona a los cuatro del novio, y de padrino don Pa-matadores. En el último toro, trocánio, padre de la novia.

cumple con la capa y no consigue lucirse con la muleta, por
las malas condiciones del toro,
aunque está valiente y voluntarioso. Termina con una etocada y
no despello y con el esmero acostumbrado.

un decabello, y es aplaudido.

La corrida ha durado escasaió para las playas del Norte a
disfrutar su luna de miel, le deseamos toda clase de felicidades, ta los topes, se ha celebrado la y a la vez damos la emborabue-corrida en que Pepe Luis Váz- na a sus familias, especialmente quez ha tomado la alternativa a la madre del desposado Sra.

de matador de toros.

El ganado, de Francisco de la Christa, procedente del duque da teniente retirado de la Guardia. Braganza, cumplió sin excederse civil.

L. VIDORRETA

PRACTICANTE — CALLISTA G. Mola, 94-96, Teléf. 19-70 CONSULTA DE 4 A 8. MAÑANAS A DOMICILIO.

agente de Reclamaciones e Investigaciones en la estación de San Mateo una fiesta musical en el Teatro Bretón, contando con la valiosa cooperación del Enhorabuena por su accessor. perferendaria con un descabello. Dió la vuelta al ruedo. En su segundo toro, mejoró la faena de muleta, de la que destacaron algunos naturales y otros pases muy adornados. Acabó con una estocada y un descabilo a fa tercera, y oyó una gran ovación al dar la vuelta al ruedo.

Pena Rienvenida estuvo hien

GARGANTA — NARIZ — OIDO M. Villanueva, 8. — Teléf. 21-26. Arrancamiento total de amigdas as sistema Sluder y anesteria gemeral. Extirpación total de amigdalas Extirpación total de amígdalas de septiembre. La resistencia se con bisturí, en infecciones focales calculó en 300 kilos por metro

En Función Continua

EL HEROE PUBLICO Núm. 1

Y UN LIO DE FAMILIA

El domingo:

CABALLERO IMPROVISADO

Por Douglas Fairbanks (hijo)

por Douglas Fairbanks (hijo)

Y Elissa Landi.

El domingo:

CABALLERO IMPROVISADO

CABALLERO IMPROVISADO

Por Douglas Fairbanks (hijo)

Y Elissa Landi.

El domingo:

CABALLERO IMPROVISADO

CABALLERO IMPROVISADO

Por Douglas Fairbanks (hijo)

Y Elissa Landi.

El domingo:

CABALLERO IMPROVISADO

CABALLERO IMPROVISADO

Por don Jenaro Fernández y esposa, y para su hijo Germán, ha sido pedida, a don Silvestre Falcón, la mano de su bella hija

Manolita, quedando la boda fija
da para la primera decena del próximo octubre. Enhorabuena al futuro matrimonio y sus respectivas familias.

Como si fuera a soportar el peso tivas familias.

PROVINCIA DE LOGRONO Obras Fúblicas Concursos de destajo

Hasta las trece horas del día 24 del mes actual, se admitirán pr posiciones en el Registro de es Jefatura, de Obras Públicas, a h ras hábiles de Oficina, para opt al concurso de destajo para la en al concurso de destajo para la eje-cución de las obras de primer rie-go superficial con emulsión asfal-tica de los kilómetros 132,500 al 138,700 del Camino Comarcal C— 113 de Lerma a la Estación de San Asensio, cuyo presupuesto por Ad-misuración ascience en total a la cantidad de 53,568,00 pesetas, sien-do el plazo de ejecución de tres meses

do el plazo de ejecución de tres meses.

El proyecto, pliego de condiciones facultativas, modelo de proposición (igual al inserto al pie de este anuncio) y disposiciones sobre forma y condiciones de su presentación, estarán de manifiesto en esta Jefatura de Obras Públicas, debiendo procederse a la apertura de pliegos en esta Jefatura el día 30 del meis actual, a las diez de la mañana.

La Jefatura de Obras Públicas de Logroño, proporcionará al destajista el betún asfáltico necesario para esta obra al precio de quinientas veinte (520) pesetas la tonelada colocada sobre vagón Pasajes.

Cada próposición se presentará

rom obsequiados con un espiendido desarvuno en eg Café Habana, que, uma vez más, acreditó su competencia para estos menesteres. Fué amenizado por la brillante orquestina dei Casino Militar de Clases, haciendose baile hasta el mediodía.

El muevo matrimonio, a quien felicitamos cordialisimamemte y deseamos en su nuevo estado toda suerte de dichas y felicidad, salió sen viaje de luna de mel, con dirección a Zaragoza y Barcelona y con propósito de visitar toda la costa cantábrica.

Hacemos extensiva nuestra felicitación a sus respectivas familias

TRASPASO NEGOLO

En la proposición se barsentará que se compromete a cumplir lo dispuesto en el R. D.-Ley de 6 de Marzo de 1929, de la R. O. de 26 del mismo mes y año, del Decreto de 16 de Febrero de 1932, y la instrucción de fecha 27 de Febrero de 1932, referente a la comtratación de vacantes de secretarías de Juzganismos competentes, descehándose desde luego la proposición que no tenga expresamente consignarso en los contratos de trabajo no serán inferiores a las remuneraciones mínimas señaladas para esta provincia por los Organismos competentes, desenhandose desde luego la proposición de fecha 27 de Febrero de 1932, referente a la comtratación de vacantes de Secretarías de Juzganismos competentes, del R. D. de proponentes acompañarán a la proposición de recurso del france de la del R. D. de secretarías de Juzgandos winnicipales, de la categoría de su cunto de la Cr. D. de varias provincias, entre ésa tado a de la categoría de su cunto de la Cr. D. de la R. O. de varias provincias, entre ésa tado a de la categoría de las cuntos del retiro obrero, se publica una extensa relación de vacantes de Secretarías de Juzgandos de de la de Logroño y Alava, habitando en esta última la de va sa litera de la categoría de las la de Logroño y Alava, habitando en esta última la de va sa la la de Logroño y Alava, habitando en esta última la de va sa la la de la desar un la la de la las la de Logroño y Alava, habitando en esta última la de va contratación de la las la de Logroño y Alava,

Logroño, 14 de agosto de 1940. El Ingeniero Jefe, P. A., A. Pérez Moreno

Hasta las trece horas del día 24 del mes actual, se admitirán proposiciones en el Registro de esta Jefatura de Obras Públicas, a horas hábiles de Oficina, para optar al concurso de destajo para la ejecución de las obras de segundo riego superficial con betún en caliemte de los kilómetros 233 al 328 del Camimo Nacional N-111 de Soria a Logrofio, cuyo presupuesto por Administración asciende en total a la cantidad de 44.799,48 pesetas, siendo el plazo de ejecución de tres meses.

El proyecto, pliego de consiciones facultativas, modelo de proposición (igual al inserto, al pie de este anuncio) y disposiciones sobre forma y condiciones de su presentación, estarán de manifiesto en esta Jefatura de Obras Públicas, debiendo procederse a la apertura de pliegos en esta Jefatura el día 30 del mes actual, a las diez de la mañana.

La Jefatura de Obras Públicas de logrofio, proporcionará al destajista el betún asfáltico necesario para esta obra al precio de quinientas veinte (520) pesetas la tonelada colocada sobre vagón Pasajes.

Cada proposición se presentará

Cada proposición se presentará

saies, cada proposición se presentará en papel cellado de cuatro pezetas cincuenta centulos e es papel commin con póliza de la contración de la Premsa de la Asociación de la Premsa de la Calahorra y se le gratacionema centulos e es papel commin con póliza de la grata proposición que al abrita conscilon que al abrita conscilon que al abrita conscilon se hará constitue de la R. D.-Ley de 6 de Marzo de 1223 de la R. O. de 26 del mismo mes y año, del Decreto da 16 de Febrero de 1932 referente a la contrateción de cinas y servicios públicos y tamblém que los jornales y salarios que han de consignarse en los contratos de trabajo no serán inferioros a las remuneraciones múnimas señaladas para esta provincia por los Organismos competentes, desechândose de de luego la proposición que no tenga expresamente consignados estos requisitos.

Los proponentes acompañarán a la proposición los recibos que acrediten hallarse al corriente del pago de las cuotas del retiro obrero.

Las Empresas, Compañas o Sociedades proposición los recibos que acrediten hallarse al corriente del pago de las cuotas del retiro obrero.

Las Empresas, Compañas o Sociedades proposición los recibos que acrediten hallarse al corriente del pago de las cuotas del retiro obrero, se grim previeme el artículo 43 del Replamento general para el regimemo obligatorio del retiro obrero.

Las Empresas, Compañas o Sociedades proposición los recibos que acrediten hallarse al corriente del pago de las cuotas del retiro obrero.

Las Empresas, Compañas o Sociedades proponentes, están obligadas al rumplimiento del R. D. de 12 de Octubre de 1923 (Gaceta del 1932 per la munican las vacantes de fer genero del del acredito de la Prensa de la remanda de defender y hacer prosperar tos inflares, tieme la noble finalidad de defender y hacer prosperar tos inflares, tieme la noble finalidad de defender y hacer prosperar tos inflares, tieme la noble finalidad de vocación de la Prensa de la contracto de la Prensa de la contracto de la Prensa de la contracto de la Prensa de la contrac Continuando en vigor el Decreto núm. 264 sobre exención de alquideres, agua y luz, se pone en conocimiento de todos los que se crean con derecho a disfrutar de los beneficios que dicho Decreto determina, que a partir de esta fecha y hasta el día 31 de los corrientes, pueden presentar en las Oficinas de esta Camara los documentos correspondientes, durante las horas de 9 a 1.

Logrono, 15 de agosto de 1940.

el 13). Logroño, 14 de agosto de 1940. El Ingeniero Jefe, P. A., A. Pérez Moreno

MODELO DE PROPOSICION

rias que los chicos instalaron en la vía pública, adornadas con imágenes del Santo, implorando de los transeuntes "una perrita para San Roque y su perro", haconstructora de la nueva Plaza de Toros, ingeniero señor Cas-trillo, comunió al Consejo de Ad-

JOSE M. CARRERAS

ARQUITECTO CALVO SOTELO, 6, 20

Colegio de Estudios Superiores

DEUSTO (BILBAO) Enseñanza de la carrera de DERECHO. Preparación para las ESCUELAS DE INGENIEROS INDUSTRIALES. Reapertura el 1.º de Octubre. — Apartado 1. BILBAO.

ANUNCIOS CLASIFICADOS

COLOCACIONES

MUCHACHA que sepa cumplir con su obligación, se qecesita. Razón en Nueva Rioja. SE NECESITA muchacha que sepa su obligación, Informes: Murrieta, 4, 4.º, izquiera:

NIÑERA. Se necesita con bueno informes. Razón, H. Moroy, 7, 3. SIRVIENTA y asistenta hacen fal ta. Razón en Nueva Rioja.

SE NECESITA un aprendiz de he

COMPRAS

de molino, marcha izquierda. zón. Carnicerías. 18, 1.º, izada. COMPRARIA piano y armonium ccasión, buena marca. Ofertas a don Benigno Quel. Mercería "Casa Ná-jera". Gallarza, 28. Logroño.

FINCAS

AGENCIA BLAZQUEZ. Compraventa de fincas. República Argentina, 6. Vendo varios solares, casas y pisos bien orientados y buen

SECCION RELIGIOSA

La Festividad de la Asunción de gui, actuando de diacono y subdiacono, respectivamente, don Esteban
Elias y don Manuel Maria Farias,
acompañandoles don Daniel Arrencana, don Primitivo Zúñiga, don
Juam José Bozal y don Julio Merino, que vistieron de capa. Se cantó admirablemente, por un coro
mixto, ¡In Asuncione!; misa a tres
voces del masstro don Gregorio
Fernández, organista de dicha Parroquia, y el ¡Que est ista", a tres
voces, del mismo autor, que la imterpretó en el órgano el citado señor Fernández, siendo muy felicitado.

El coadjutor don Julio Merino,

El coadjutor don Julio Merino, leyó desde el púlpito diez procla-mas matrimoniales.

En la función de la tarde, que fue com exposición de S. D. M., estación, rosario y movena, predicó don Julio Merino, que lo hizo elocuentemente.

Terminó la función con bendi-ción, procesión con la Virgen por el interior del templo, y Salve. Novena de San Roque, en la Redonda.—Hoy, a las diez, se cele brara misa solemne, con asisten cia del Ilustrísimo Cabildo. Por l tarde, a las siete, Exposición d S. D. M., novema, sermón a carg del doctor don Pedro Baldomer Larios, bendición con el Santisim y adoración de la reliquia.

***** Coñac GARVEY

La Asociación de la Prensa de Navarra

neral de Reclutamiento y Personal, hasta el día 24 del mes actual: de tenientes coroneles, 30: comandantes, 32; capitanes, 95; subalternos, 95. DESTINOS.— Sargentos de

Artillería don Segundo Fernández López, del 24 al 49 (Ceuta); don Carlos Vaquero Marqueta y don Joaquín Fernández Badilla Serrano, del 24 al 8 (Las

Evite los peligros y moles-tias de su hernia com el insu-perable SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMATICO, ma HERNIUS AUTOMATICO, ma ravilla mecano-científica, que, sin trabas, tirantes ni engorro alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad. Sexo o profesión. HERNIUS, construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para atender a mestros clientes, estaremos en Lo-GROÑO en el Gran Hotel el día 19 del corriente. NOTA: En Calahorra el día 20 en el Hotel Espinosa, y en Tudela el día 21 en el Hotel Remigio. Visita de 9 de la mañana a 3 de la tarde.

Casa Central: GABINETE OR-

SE VENDE la casa núm. 69 de Ruavieja y solar trasero dando a San Gregorio. Informes, Jesús Pa-lacios, callo del Puente, 6, 1.°.

SE VENDE PISO muy amplio, con hermosa galería, call, primer or-den, Razón, Nueva Rioja.

SOLAR ecomómico, se vende en muy buen sitio. Razón, García Morato, C., 1.º, de 3 a 4 y media.

SE VENDEN terrenos en regadio y casa en sitio centrico. Razón, Ma-yor, 153, primero, izquierda. ESTUPENDA CASA de moderna y reciente construcción, producien-do el 6 y medio por 100, se velide. Razón en Nueva Rioja.

HUERTA em producción, cercada, con caseta y sin remtero, se vendo. Razón, Calvo Sotelo; 8, 2°, izada. VENDO 5 huertas con mucha fruta; dos pisos en Vara de Rey, cuarto de baño y calefacción. Vara de Rey, 39, 3.º, teléfono 11-84.

URGE VENDER un piso en la calle Marqués de San Nicolás, Informa su dueño. Razón, Nueva Rioja,

GANADOS

MULA de 5 años, grande y a toda prueba, se vende. Tratar con No-lasco del Campo, en Cenicero.

SE VENDE una mula de 8 años de abranza, y un carro, por quitarso el dueño de la labranza. Para tra-ar, con Juliam Gómez, en Nava-rete (Logroño).

SE VENDEN dos vacas, una recién parida y otra en dias de parir y un novillo y una novilla. Tratar con Honorio Angulo en Villar

SE VENDE burro pequeñito. Ra-zón, Bretón, 6, entresuelo. SE VENDEN 175 ovejas, informa-rá Venancio Rubio, Empalme de Albelda.

VACAS, dos, se venden, próximas a parir, una primeriza y la otra de tercer parto, Víctor Borreguero, en Cihuri.

SE VENDEN 27 cabras jóvenes, de 4 a 7 años, Tratar con Bautista Ijalba, en Fuenmayor.

GANADO de vida, 300 ovejas, 100 corderos y 100 cordenas, vemde Ge-rardo Olarte, en Alesón. (a) SE VENDE VACA con su chota, recién parida. Tratar con Segundo López, en Anguciana.

HUESPEDES

SE ALQUILA HABITACION para caballero, muy saneada, República Argentina, 3, 4.º - n.º 1. DESEO ALQUILAR casa-quinta próxima Logroño, Dirigir ofertas a Bernáldez, en Villoslada.

SE CEDE habitación amueblada, conómica, derecho a cocina, sitio inmejorable. Razón Nueva Rioja. SE DESEAN dos huéspedes, pen-sión completa 7 pias. Trimidad, 4. 1.º, izq Horas: 9 a 2 de la paana. DESEO HABITACION sin amue-blar para matrimonio con dos ni-fios. Razón, Caballería, 21, 2.º.

SE NECESITAN dos habitaciones derecho cocina; o habitación 2 ca-mas pueblos lindantes Logroño Razón, General Franco, 22, 1.º

PERDIDAS

Prensa de Navarra

Ha sido nombrado Presidente de la Asociación de la Prensa de Navarra, nuestro guerdo amiro Cartera con disco, en la carretera de Calahorra a Tudela, puedo entregarla al corresponsal de Nueva RIOJA en Calahorra y se le gratificará.

Cartera con documentos y discorresponsal de Navarra.

VACANTES DE DESTINOS.
Se anuncian las vacantes de perfes y oficiales de Infantería partida de varilla del núm. 5 al 16.
Pedro Vivanco, Camino Cascajos. cha Arma, at turno de provisión TRILLADORA Ajuria n.º 1 y mo-tor Lister, vendo. Mola, 14, 3°, D. Las papeletas serán admitidas cablos y madera seca, vende Leo-en el Ministerio, Dirección Ge-vildo Terreros, en Huércanos. VENDO cabrios, sopandas y cuar-tones de chopo seco, Benedicto Am-guiano, en Rivas de Tereso.

MUEBLES, en buen estado, se ven-den. Mayor, 95. FABRICANTES DE CONSERVAS

VENDO: Habitación completa y co-medor modernos. Magnifico uso, buen precio. Razón, Nueva Rioja. UNDERWOOD, Remington oficina, portables, vendo. Centro Mecanógrafo Pancorbo. V. Rey, 9. T. 1348.

SE VENDE trilladora núm. 1. con su motor; puede verse trabajar em Fwenmayor, Tratar con Miguel Al-varez Torrealba.

ALTAVOZ, Picú y Gramola, con discos, vendo. A. Portugal, 3, 3.º.

VARIOS

CAMION DE TRANSPORTES para dentro y fuera de la capital. Avi-sos: Murrieta, 29, 1,°, izqda. FARMACIA, vendo en Araya (Alava), titular de 3.º categoría. Informes, Viuda de López Retenaga. TRASPASO, por llevar más de 20 años, tienda de comestibles con vivienda, Herrerias, 13.

REPARACIONES de pianos y armoniums en Casa Luna. Eslava, 1. Pamplona, Avisos: a Don Bemigno Quel. Merceria "Casa Najera", Gallarza, 28. Logroño.

SE NECESITA ALMACEN que sea amplio. Razón en Nueva Rioja. SE DAN LECCIONES particulared de inglés. Pérez Galdós. R. 2.º.

Casa Central: GABINETE OR-TOPEDICO "HERNIUS". Raml bla Cataluña 34, 1°. Barcelona.

Lunes, Miércoles y Viernes de 6 a 8.